

KIOSKO

Es cuesta arriba "la calle de las sirenas" para diputada Kabah

:::: La que anda en "la calle de las sirenas" en Yucatán, nos cuentan, es la diputada federal Federica Quijano Tapia (PVEM), pues anda movida haciendo talacha política en varios



Federica Quijano

municipios, pues tiene la esperanza de pelear por ser la abanderada de la alianza de su partido con Morena en 2024, debido a que, por las reglas de equidad y género, podría tocar que sea una mujer la candidata. Sin embargo, el camino es cuesta arriba, pues en el estado la conocen como exintegrante del grupo musical

Kabah, pero como política apenas si la identifican y en las encuestas no aparece ni como prospecto, además de que en su partido la apuesta es por su compañero de bancada **Mario Peraza Ramírez** (PVEM). A ver si no le cantan "con su música a otra parte".

Apunta a impunidad

:::: Donde todo quedó en un simple "híjole, qué feo", nos comentan, es en Sinaloa, pues han quedado impunes las muertes de los hijos de jornaleros por condiciones inhuma-



Sara Bruna Quiñonez

nas en el municipio de Guasave. Nos cuentan que recientemente la fiscal estatal, Sara Bruna Quiñonez Estrada, reconoció que son muchas coincidencias para tantas muertes de menores, pues en cuatro meses van ocho casos documentados, por lo que varios se preguntan ¿por qué no hay responsables?, pero tampoco hay

sanción para los patrones ni para los que los enganchan a los trabajadores y, lo peor, es que el tema se ha vuelto "la papa caliente" que se pasan autoridades. ¡Lamentable!

Encarrerado para el debate

:::: Desde Coahuila, nos comparten que previo al primer debate que sostendrán este domingo los cuatro candidatos a la gubernatura, en las calles se comenta que quien llegará más encarrerado es el abanderado de la coali-



Manolo Jiménez

ción PRI-PAN-PRD, Manolo Jiménez Salinas, pues en las dos semanas que lleva de campaña ya recorrió las cuatro regiones del estado. Nos detallan que don Manolo lleva ventaja en las encuestas, pero además dio a conocer 10 ejes prioritarios para su propuesta de gobierno en rubros como seguridad, salud, educación, y

empoderamiento de las mujeres, entre otros, por lo que habrá que checar el domingo "de qué cuero salen más correas". ¡Qué tal!

KIOSKO es elaborado con aportación de periodistas y colaboradores del diario, previamente verificadas. Para comentarios comunicarse al 5709 1313, extensión 2421 o al email editor@ekuniversal.com.mx